

2016年

10月10日号

やまびこ

http://www.city.semboku.akita.jp/sc_saichu/
E-mail:saichu@city.semboku.akita.jp

仙北市立
西明寺中学校報

〒 014-0512
仙北市西木町上荒井
字上橋元280-1

TEL 0187-47-2626
FAX 0187-47-2633

やまばと祭 たくさんのご来場 ありがとうございました

昨日開催した「やまばと祭」には、多くの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

ステージ発表午前の部では、各学年の合唱に続き、仙北市・富士河口湖子ども交流事業体験発表、英語弁論発表が行われました。その後、有志による郷土芸能、3年生によるダンス、最後は1・2年生による劇「泥棒仙人」が演じられました。

午後の部は、校長のあいさつに続き、吹奏楽部員とたざわこ吹奏楽団・M's ウィンドアンサンブルによる合同演奏、3年生による劇「美女と野獣」、生徒会長あいさつ、そして、最後は全校で「地球星歌」を合唱し締めくくりました。

食堂部門、売店部門ともに完売、学習展示やチャリティーバザーなどにも、多数のお客様が入場されていました。

チャリティーバザーでは、地域や保護者の皆様からたくさんのお品物をお寄せいただき、PTA役員の皆様には当日の販売の際にご協力いただきました。また、吹奏楽演奏では、地域で活躍されている団体の皆様と合同で迫力ある演奏を披露することができました。多くの方々からたくさんのご協力をいただき、大成功のうちに終えることができました。本当にありがとうございました。

ご来校いただいた方々からは、「テーマどおり、一人一人が輝き、笑顔があふれていた」「今日のために一生懸命準備し、一丸となって頑張っているのが感じられた」「地域の人たちに元気を与えてくれた」などといった声が寄せられました。



前期が終了しました

前期終業式

4月のスタートから半年が過ぎ、今日で前期が終了、終業式を行いました。

生徒会長からは、学校生活や勉強だけでなく、郡市総体や駅伝、やまばと祭など、さまざまな活動を一生懸命頑張ることができた。また、生徒会活動にも確かな足跡を残すことができうれしく思う。後期は3年生は受検、1・2年生は部活動、生徒会活動とそれぞれ一生懸命努力し、一人一人前期よりもさらに輝くよう努力していこうという話がありました。

校長からは、平成28年度の折り返し点である。西木フラワーロード一斉植栽ややまばと祭など、地域の中の学校、地域の一員として貢献と交流が行われた。日々の活動から成長が感じとれた前期だった。これまでを振り返り、平成28年度が終わるときに自分はどうなっていればよいか考え、自分の目標に新たに付け加えたり、修正したりして後期を迎えられよう期待したいと話されました。

